

Je ne suis pas parti loin, je suis juste de l'autre côté.

Son épouse: Hilda Thérèse **Crausaz**;

Ses fils: Jacques, Pascal et Steve;

Son petit-fils: Maël;

ainsi que les familles parentes et alliées
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges CRAUSAZ

qui s'est endormi paisiblement entouré des siens le 24 février 2018, dans sa 85^e année.

Un recueillement d'adieu aura lieu en la chapelle A du centre funéraire de Montoie à Lausanne, vendredi 2 mars à 16 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Ligue vaudoise contre le cancer à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Domicile de la famille: Hilda Thérèse Crausaz, chemin de la Forêt 12,
1018 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.